

2年生職場体験学習



11月6日(水)から8日(金)、2年生が地域の事業所を訪れ、職場体験学習を実施しました。職業調べや集会を開いたり、事業所と打ち合わせをしたりして、学習を深めてきました。また、マナー講座では、社会人としてのマナーについて丁寧に教えていただきました。職場体験学習当日、職場へ向かう皆さんの顔は期待とやる気に満ちあふれていた様子を感じられました。

各事業所の方から仕事を教えていただき、職場に少しずつ慣れ、「働くこと」の楽しさや意義を感じてくれたように思います。日常生活において当たり前を感じていることが、多くの人の努力の積み重ねによって行われていることを実感したのではないのでしょうか？

今回の体験をこれからの生活、進路学習に生かしてほしいと願っています。

関係者の皆様には、3日間に渡ってお世話になりました。今回学んだことをしっかり振り返らせ、学校生活の中で生かせるようにしていきたいと思えます。



連携型中高一貫教育説明会について

10月30日(水)に連携型中高一貫教育 生徒・保護者説明会が行われました。美和高校の紹介、連携の内容、連携型中高一貫教育校にかかる入学者選抜などの話がありました。説明会での資料は、右記のQRコードより、閲覧できます。

どうぞ、よろしく願いいたします。

https://drive.google.com/file/d/1Q5URH69MsnDS4_T7SqHvVHJR4rdkrUH/_view?usp=sharing



生徒の皆さんの健康管理について (保健室の利用など)

先日、テレビ、SNS等のニュースで「この冬はトリプルデミックに警戒」という見出しがあったので、調べてみると“インフルエンザ”、“新型コロナウイルス”、“マイコプラズマ肺炎”の3つの感染症が同時流行することが懸念されているという内容でした。

この3つの感染症は、誰もががかってしまう病気です。全校生徒の皆さん、保護者の皆様、そして教職員が健康で元気に過ごすため、本校において以下のように進めていきます。

※症状に合わせたマスクの活用、うがい・手洗いの励行

※この2か月、保健室の利用が増えてきており、生徒の体調不良がとても心配されます。来室が多いお子様について状況を説明していきます。

※症状の悪化がとても心配されるため、軽重に関わらず早退の措置を講じます。生徒の皆さんが辛い思いをしないよう医療機関での診察、自宅での静養を依頼していきます。

感染症を広げないためにも、どうかご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。